



Fluchtursachen

Was kann Deutschland, was können wir tun?

Referent:

Andreas Zumach, Journalist und UNO-Korrespondent
für die taz und andere Medien, mit Sitz in Genf



Termin:

Dienstag, 7. Februar 2017
19.30 Uhr

Ort:

Kleiner Saal des Bürgerhauses
Markt 1, 46459 Rees

Weltweit sind über 60 Millionen Menschen auf der Flucht – so viele wie noch nie. Sie verlassen ihre Heimat und lassen zurück, was sie kennen, um in einem fremden Land ein neues Leben zu beginnen. Ziel der oft lebensgefährlichen Fluchtwege ist in vielen Fällen Europa: Der Ort, an dem ein besseres Leben möglich ist?

Doch was bewegt Menschen zur Flucht? Fluchtursachen sind komplex, von Region zu Region und vor allem von Mensch zu Mensch unterschiedlich. Krieg, Klimawandel, Armut, Perspektivlosigkeit, religiöse oder politische Verfolgung – die Liste von Gründen, die eine Flucht auslösen können, ist lang.

Was kann Deutschland, was können wir, was kann jeder Einzelne bewirken? Inwieweit haben mein Stromanbieter, meine Bank, die von mir gewählte Partei etwas mit Fluchtursachen zu tun und welche Möglichkeiten habe ich, auf sie einzuwirken?

Eintritt frei!

V.i.s.d.P.: Norbert Müsch, Buchenweg 4, 46459 Rees



Eine andere Welt ist möglich!
Another World is possible!
Un autre monde est possible!
Otro Mundo es posible!

